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パワーあふれる２年１組

私たち２年１組は、担任の佐川先生がまとめあげる男女３２人の明るく、エ

ネルギーのあるクラスです。先日行った秋風祭に向けての合唱練習では、互い

に意見がぶつかり合ったり、なかなか課題が解決できなかったりなど、様々な

ことがありましたが、秋風祭本番では、全員が一致団結して優秀賞を取ること

ができました。このようにエネルギーのある２年１組ですが、僕たちはこのエ

ネルギーをうまくコントロールして成長していかなければなりません。来年か

らは、この東中を引っ張っていく存在になります。お互いの改善すべき点は注

意し合い、先生方や友達の話を素直に聞いて課題を解決し、よりよい学級・学

年になれるよう、一人一人がしっかりと意識して、生活していきたいです。
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★ ２年１組の皆さんから一言 ★

石川 暖：次は僕たちが最上級生なので、ちゃんとメリハリをつけた生活ができるようにしたい。

梅宮 凌：あともう少しで最上級生となり、いろいろとけじめをつけなければいけません。これから変われるようにしたい。

大口 璃音：部活動でいい結果が出せるように、まじめにやりたいです。

小笠原大和：残りの学校生活は１年半くらいなので、勉強でも部活動でも悔いのないようにしたい。

小野 翔琉：今までの部活動で結果を残せていないので、来年の中体連に向けて、精一杯練習に励みたい。

草野 暖：部活動と勉強をきちんと両立し、どれもおろそかにならないように努力する。

小沼 空雅：前期は放送委員会の仕事をやらないことがあったので、後期は休まないようにがんばります。

小松 志：中学校生活がすでに折り返したので、部活動と勉強を両立して、成績を伸ばせるようにしたい。

佐藤 詠太：全ての教科で６０点以上を取り、現在６０点以上取れている教科は１０点以上あげる。

鈴木 貴琉：これから２年生が東中を引っ張っていけるように、お手本になれるような生活態度で過ごしていきたい。

髙萩 航坪：最上級生に向けて、人に優しさを持って接することができるようにしたい。

田中 里空：今後の目標は、部活動でのハードルで17秒の自己ベストがでるように、基礎をしっかりとやっていきたいです。

富岡 俊太：残り半分の今年度、勉強をがんばり、部活動は部長なのでしっかりと部長の役割を果たしたい。

中山愛義仁：いろいろ体験して、中学校生活の良い思い出を作っていきたいです！

星 龍伽：後期になると、２年生が中心となっての活動が多くなるので、最上級生になる自覚を持って生活したい。

緑川 柊叶：学校生活と部活動の両立。そして２学年がもっと上級生らしくなるように学年委員会のサポートをする。

森田 大翔：僕は２年生になったので、ちゃんと２年生という自覚を持って生活していきたいと思います。

横山 蒼空：僕は後期の学級書記になったので、副委員長と委員長をサポートできるようにがんばりたいです。

川﨑 一璃：部活動で負けないようにする。そのために積極的に練習に参加する。

青木 樺愛：私は、２年生後期を迎えたので、来年最上級生となるためにやるべきことをやります。

赤津優里奈：後期からは、前期の頃よりも委員会の仕事をまじめに取り組んでいきたい。

阿部こはる：残り半分の今年度は、学力を高くすることを目標とし、苦手教科への取り組みをよくします。

内山りおん：後期を迎えて、私はテストの合計点を少しでもあげられるように勉強をきちんと行いたい。

江尻 咲弥：苦手な教科も、逃げずに向き合い何度も復習して、テストで良い点を取り、それを続けること。

岡原小乃実：３年生になるまでもう数ヶ月しか残っていないので、勉強はもちろん学校の顔としてふさわしくなりたい。

折笠 日南：普通に勉強などもがんばって、上級生になれるように学校に行ければなって思います。

柏倉萌々香：テストで数学と英語の点数が上がるように、家庭学習でも中心にして取り組みたいです。

佐藤 彩加：後期を迎えて、受験が少しずつ近づいていると実感することが多いので、文武両道を目指したいです。

佐藤友里香：テストで得意教科と苦手教科の点数の差が激しいので、バランスよく取れるようにしたいです。

菅原 莉音：学級役員になったので、残り半年の時間で最上級生に向けて、２学年全体をまとめられるように頑張る！

谷 知里：学級でも部活動でも、みんなをまとめ、責任を持って自分の役割に取り組みたい。

蛭田 結衣：最上級生に向けて、この半年はひとつひとつの責任を持っていきたいと思います。

峯口 華音：目標達成のため、いつまでに何をしたら良いのか、計画を立ててがんばりたいと思います。

【 生徒による担任紹介 】

私たち２年１組の担任の佐川智恵先生は、いつも学級や学年の皆を支

えてくれています。ひとりひとりの個性が強く、元気いっぱいの２年１

組ですが、個性が強すぎるあまりによく意見がぶつかったり、かみ合わ

なかったりすることがあるのですが、佐川先生はいつもみんなの意見を

尊重してくれて、最終的にはいちばんいい解決策を考えてくれます。そ

んな佐川先生は２年１組の女神様のような存在です。残りの期間で佐川

先生と楽しい思い出をたくさん作りたいです。 中学時代の佐川先生⇒


